

Ensembles musizieren in der Geislinger Rätsche

Geislingen. Frühstück und Musikdarbietungen lauschen: Das war am Sonntag wieder beim Klangfrühstück in der Geislinger Rätsche möglich. Unter anderem musizierte das Holzbläser-Ensemble der Musikschule Geislingen (im Bild). Für sie und viele weitere Musikerinnen und Musiker war es die erste Möglichkeit seit drei Jahren, bei dieser Veranstaltung von sich hören zu lassen. Dies quittierte das Publikum immer wieder mit großem Beifall. Das nächste Klangfrühstück findet am Sonntag, 29. Januar, mit dem Sophisticated Orchestra statt, das Swing und Jazz spielt.



FOTO: RAINER LAUSCHKE

Beim Klangfrühstück mit dabei: das Holzbläser-Ensemble.